

Für Jaimie,

einem PiratenSchweinchen, das zu unserem Namen beitrug. Unser einäugiger Jaimie ging heute über die Regenbogenbrücke. Gut ein Jahr durften wir diesem Schatz ein schönes Schweineleben bescheren - hoffentlich schmerzfrei nach seiner schweren Augen-OP am 16.04.2010.



Jaimie im September 2010

Nachdem er sich von dieser großen OP erholt hatte, zog er am 6. Mai 2010 zu Inga, der vollschlanken Meeridame. Sie machte es ihm anfangs nicht leicht, hat sie doch ihren eigenen Kopf. Aber Jaimie's charmante Art kam bei ihr an und sie ersetzte ihm quasi sein linkes Auge. So tingelten die beiden durchs Leben und wir mussten nur bei Jaimie auf seinen empfindlichen Magen achten. Auch sein „bestes“ Stück wollte manchmal nicht dort bleiben, wo es versteckt sein sollte. Vor zwei Monaten gesellten sich Hayat und Speranza hinzu und sie gewöhnten die kleinen an das Rudelleben.



Jaimie mit Inga an Weihnachten 2010

Heute beim Misten gefiel er mir nicht so wirklich, er wirkte etwas schlaff auf meinem Arm. Nach dem anstrengenden Misten war Siesta angesagt, er schlief platt wie eine Flunder, während Inga und Hayat an seinen Seiten wachten. Nachdem er sich jedoch nicht am allabendlichen Essensrummel beteiligte, war klar, hier stimmt etwas nicht. Auf meinem Arm ging ein leichtes Zucken durch seinen schlaffen Körper und er machte sich auf ins gelobte Regenbogenparadies. Mach's gut kleiner tapferer Charmeur.):c:

Deine PiratenSchweinchen Inga und Hayat

mit Pflegepersonal Kerstin

26. Mai 2011